

SALARIÉ·E·S DEBOUT !



#RETRAITES • BILLET • MARDI NOIR 28 MARS 2023

N°65

Notre mouvement ne connaît pas la pause

MACRON DÉMONTRE CE QUE SON « NOUS SOMMES EN GUERRE » VEUT DIRE

Plus il est minoritaire, plus ses forces de l'ordre sont mobilisées et plus elles font usage de gaz de combat (lacrymogène), de grenades de guerre, d'unités motorisées semant la terreur.

LA GUERRE DE L'EAU S'AJOUTE À LA GUERRE SOCIALE

Ses 64 ans, rejetés et jamais votés, sont une mesure de la guerre sociale de Macron.

Le voilà ouvrant un nouveau front, contre les manifestants opposés aux méga-bassines, la guerre de l'eau aux moyens militaires démesurés.

2 manifestants ne sont pas sortis du coma, à cette heure.

64 ANS, RENDEZ-VOUS DE LA JEUNESSE

Le retrait des 64 ans est le minimum syndical unitaire.

Ces 64 ans à jamais associés au 49.3 ouvrent une lutte plus vaste pour les salaires, pour la démocratie sociale. Pour l'avenir. La jeunesse ne s'y trompe pas.

LE PATRONAT EN 1^{re} LIGNE

Le comte Geoffroy Roux de Bézieux, patron du Medef, porte les 64 ans, pousse à la baisse des salaires pour jouer la hausse des prix. Les patrons se font des profits records.

Notre mouvement a coûté à Macron sa légitimité. Mais le pouvoir a franchi un cap, celui de la violence en réponse à la majorité populaire.

NOTRE ÉLAN COLLECTIF, INVESTISSONS-LE ET, PAR LES GRÈVES ET LES ACTIONS, CRÉONS UNE SITUATION TELLE QUE MACRON SOIT OBLIGÉ DE RECULER.

NOTRE MOUVEMENT NE CONNAÎT QUE LA MARCHÉ EN AVANT. ET NOUS ALLONS GAGNER.

- Retrait des 64 ans
- La retraite à 60 ans/37 annuités
- Égalité des salaires entre femmes et hommes
- Augmentation des salaires à indexer sur les prix
- Taxer les profits pour financer notre Sécurité
- Salariés et jeunes, reprenons la direction de nos vies

